Cristo Es El Misterio de Dios Revelado Nº 4

<mark>"El Corazón De Los Hijos"</mark> 03 de junio de 2012 Rev. Brian Kocourek

Abramos nuestras Biblias esta mañana en **Malaquías 4:** para nuestro texto, y comenzar a leer el versículo **5** He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga el día de Jehová, grande y terrible. 6 El hará volver el corazón de los padres hacia los hijos, y el corazón de los hijos hacia los padres, no sea que yo venga y hiera la tierra con maldición.

Ahora, sabemos la importancia de este pasaje siendo que este pasaje de las Escrituras era un tema para varios mensajes del profeta William Branham. Pero cuán bueno es para nosotros leer esto si no llevamos al corazón porque su ministerio era cambiar nuestros corazones.

Ven, el hermano Branham dice en su sermón Entrando en el Espíritu 61-0428 P: 47 No me importa si el hombre está mal. Si él está mal y sincero en su corazón y Ud. está bien en su creencia y usted está actuando mal de la manera que actúa. Preferiría estar en su lugar que estar en el suyo. Eso es correcto. Preferiría estar mal en mi doctrina y estar bien en mi corazón. Dios lo respetará más. Así que si un hombre está mal, ¿qué con eso? Ayúdelo. Necesita ayuda. Ámelo. Si usted no puede amar a su enemigo así como usted ama aquellos que le aman a Ud. Ud. no es mejor que aquellos publicanos. Eso es correcto. Eso es lo que la Iglesia ha dejado de hacer. Espero que lo entienda esta noche. Espero que Ud. vea de lo que estoy hablando. ¿Ven?

Y también dice de su sermón, La Deidad Explicada 61-0425B P: 40, y yo sé, si esta alborotado, ambos están mal (¿ Ven?), porque preferiría estar mal en mi doctrina y estar bien en mi corazón, que estar bien en mi doctrina y estar mal en mi corazón." ¿ Ven? Yo dije, "Después de todo, es la condición de su corazón. "Y yo hice una práctica para saber eso, que si un hombre, no hay problema lo que haga y cuánto difiere, y lo que diga sobre mí, si en mi corazón, no sólo un deber, pero si de mi corazón no puedo amar a ese hombre así como yo amo a otro, entonces yo sé que hay algo mal aquí. ¿ Ven?

Fíjense lo que él dice: "Después de todo, es la condición de su corazón." Por lo tanto tenemos que mirar hacia el corazón como la fuente del cambio necesario si nosotros vamos a ser transformados según la imagen del Hijo primogénito. Todavía hay mucho conocimiento en la cabeza que pasa en este Mensaje como teniendo el espíritu correcto. Déjenme decirles algo mis hermanos y hermanas. El diablo sabe más de lo que dice la Escritura que en este cuerpo, así que no me diga lo que usted conoce. No es lo que usted conoce sino a quién usted conoce. Ellos le dijeron al hermano Branham que

él no conocía su Biblia, pero sin duda él conocía muy bien al autor de la Biblia.

Así que esta mañana mientras seguimos leyendo las palabras del pre "texto" del Hermano Branham, esas declaraciones que hace antes de toma su Escritura para su texto en su sermón de <u>Cristo Es El Misterio de Dios Revelado</u>, leeremos del párrafo 9 al 11, donde está hablando al respecto y el hermano Dauch hermano que tenía 87 años cuando recibió su nuevo nacimiento, y Dios cambió su corazón. Luego él habla de cómo en lo natural un médico examina su salud natural, primero examinando su corazón.

Y vamos a ver que Dios, el Gran Médico hace lo mismo. Él es la Palabra de Dios y sabemos que la Palabra es el que discierne los pensamientos y las intenciones del corazón.

9 ¿Alguien sabe si la familia Dauch, cualquiera de ellos se bajó hoy o no: Dauch hermana? Hermano Brown, que está aquí, el Hermano Brown? Sí, me alegro de ... Y el ... Hermano Dauch está todavía con nosotros? Maravilloso! Hermano Dauch casi nos dejó. Mira, no podemos decir demasiado o demasiado pedir, él es ya veintiún años a-pasado el tiempo en que Dios le dijo que vivir. Eso es toda una vida ordinaria, un pasado el tiempo que Dios le dijo que podía vivir.

10 Pero tuvimos una llamada de la otra mañana que se estaba muriendo, y corrió hasta allí, y el Señor Dios fue muy bueno con él y le perdonó. Sólo ... Creo que está listo y esperando la venida del Señor. Pero ya sabes, todos tenemos el uno al otro. Acabamos de ... El viejo es como un, como un padre para mí aquí. Recuerdo que establecer aquí mismo en el antiguo tabernáculo (el casco antiguo). Cuando esa luz que cruzó por el bautismo en agua en el Nombre de Jesucristo, nada más sacarlo de allí vienen, a unos ochenta y siete u ochenta y ocho años de edad en un palo, ven aquí arriba y dijo: " Quiero ir a bien ahí y ser bautizado . "Alguien entró y le consiguió un poco de ropa No podía esperar hasta la próxima vez,. tuvo que venir en ese momento, en ese momento eso me gusta que dijo el otro día (que estaba hablando.. a él) y dijo: "¿Crees que estoy bien ahora, Hermano Branham", le dije, "¿Has ido alguna vez a un médico para un chequeo físico? "Él dijo:" Sí, señor. "Me dijo ... El doctor le puso estereoscopios en sus oídos, y las puso en tu corazón para ver si el derecho de golpear a su corazón, y un electrocardiograma de corriente y la presión sanguínea, análisis de orina, y así sucesivamente - Instrumentos para saber si su ser físico ... Ahora, la forma en que lo hace, él mira hacia atrás en un libro en el que especialistas en estos temas diferentes escribe: "Si esto se lleva a cabo, esto es lo que está mal."

11 Y yo dije: "Ahora, el estereoscopio único que tengo es la Biblia (¿ven?) para el alma. " Y yo dije: "Yo te voy a dar la prueba. "Le dije:

"St. John5:24 dice: "El que oye mis palabras ... "Yo dije:" Eso no es sólo la creación y la escucha a ella, que lo recibe (? Sede), que lo recibe . Usted lo cree. Algo dentro de ti te dice que está bien. Usted lo ha aceptado, lo creo; es tuyo . "El que oye (que ya es tuyo) Mi Palabra, y cree al que me envió. .. " Usted cree que "Él dijo,? "hago ", le dije,". Entonces te diré lo que el médico en jefe, dijo : "Ha pasado de muerte a vida, y nunca más vendrá a condenación o juicio . "I dijo: "Por lo que yo sé, de acuerdo con los libros, que pasó el examen . "Ese hombre viejo, casi un centenar de años, no es un hombre de iglesia en absoluto, sino sólo la primera vez que la luz cruzó por su camino, él Se recibió . Mirad que Simiente predestinada por ahí? Sí, señor. Véase, tan pronto como la luz incide sobre ella, se trata de la vida en este rápido.

Ahora bien, aunque esto parece una mente natural, lo que el hermano Branham dice aquí, él está hablando un poquito, déjenme decirles que no es así. La mente espiritual verá mucho más que sólo una pequeña charla aquí.

Como el hermano Branham nos dijo que la historia del viejo pescador que tenía tanto de Dios en él, que lo único que veía era Dios. Y si usted cree que el hermano Branham dijo, " todos mis pensamientos son de Dios". Entonces podrá ver mucho más que una pequeña charla aquí. Usted verá " el espíritu de sabiduría y de revelación en el conocimiento de Dios".

Ahora, yo creo que el hermano Branham nos estaba mostrando por medio de ilustración algo que es muy importante para que nosotros conozcamos y tengamos en cuenta. Él nos está diciendo algo acerca de un hermano en lo natural, que en realidad tiene que ver con todos nosotros en lo espiritual. En lo natural nosotros vamos al médico y él comprueba nuestro corazón para ver si nuestros corazones están latiendo bien. Eso es lo que él estaba hablando aquí del hno. Dauch, ¿verdad? Entonces él nos mostraba que sucede lo mismo cuando vamos al gran Médico.

Lo primero que Dios hace es discernir los pensamientos y las intenciones del corazón. Entonces, ¿cómo puede usted creer la Presencia del Gran Médico que está aquí y aún no estar muy preocupado si su corazón está bien o no? Usted dice, tengo la doctrina correcta, por lo tanto mi corazón está bien. Y cuán equivocado está esa actitud. De hecho, su corazón es el órgano más importante del cuerpo humano, y es por eso que el médico comprueba en primer lugar cuando él quiere saber el bienestar general de su salud.

Ellos pueden revisar sus pulmones en segundo lugar, pero lo primero que hace el médico es que pone aquel estetoscopio contra el pecho y escucha a su corazón. Y Dios toma Su Palabra y lo deja todo en su corazón y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón. Así que si usted

quiere saber su condición espiritual de mis hermanos y hermanas, comience con su corazón.

De acuerdo a la ciencia su corazón se conoce como el epicentro de todas sus emociones, sus nuevas ideas e inspiraciones. Es considerado como el órgano milagroso que comienza a funcionar tan pronto el día 21 de la concepción en el seno materno y continúa hasta el último aliento de vida que usted toma. Bombea la sangre a todas las células de su cuerpo llevando oxígeno y nutrientes a todas las fibras de su cuerpo. Funciona sin cesar todo el día y toda la noche. Mientras su mente descansa su corazón sigue latiendo y alimentando al resto de su cuerpo. Y funciona toda su vida, hasta el momento de su muerte. De ahí la importancia de su corazón es incontable, y no consideramos suficientemente su importancia.

Y en lo natural la condición de su corazón depende mucho de varias cosas. 1) Buenos genes, 2) Actividad física buena, y 3) Comiendo el tipo correcto de alimentos.

Bien, podemos decir lo mismo en lo espiritual. Un corazón correcto depende mucho de contar con los genes correctos, si ustedes saben lo que quiero decir. 2) ¿Qué hace para mantener su corazón correcto delante de Dios? y 3) el alimento espiritual a su debido tiempo que usted está tomando.

Por lo tanto en lo natural, con la excepción de los genes, la salud de su corazón se puede controlar fácilmente por su estilo de vida y siendo muy cuidadosos y lo que come. Ahora bien, eso es su corazón natural, pero echemos un vistazo esta mañana al corazón desde el punto de vista Escritural. Porque recuerde, el ministerio de Elías tenía un propósito en mente, y es de volver el corazón de los hijos a los corazones de los padres. El médico en el sentido natural con el fin de comprobar su estado de salud tiene que escuchar su corazón, y así en lo espiritual, el gran médico Mismo escucha su corazón para saber también qué condición espiritual está adentro. De hecho, él es el único que puede escuchar su corazón porque vemos en Hebreos 4:12 Porque la palabra de Dios es viva y eficaz, y más cortante que toda espada de dos filos; y penetra hasta partir el alma y el espíritu, las coyunturas y los tuétanos, y discierne los pensamientos y las intenciones del corazón. 13 Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia; antes bien todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien tenemos que dar cuenta.

Así que vemos que Dios, que es el gran médico, comprueba nuestro bienestar primero viendo nuestro corazón, y si su corazón está bien entonces todo lo demás lo más probable también esté bien con Dios.

Por lo tanto, he dividido este estudio simple del tiempo final sobre nuestros corazones en siete puntos.

1. La primera es que Dios escudriña y comprueba su corazón: Eso es lo que cualquier buen médico puede hacer, por lo que el gran médico no podía hacer menos.

Romanos 8:27 Mas el que escudriña los corazones sabe cuál es la intención del Espíritu, porque conforme a la voluntad de Dios intercede por los santos. Encontramos la.

1 Tesalonicenses 2:4 sino que según fuimos aprobados por Dios para que se nos confiase el evangelio, así hablamos; no como para agradar a los hombres, sino a Dios, que prueba nuestros corazones.

La Escritura habla de Dios que escudriña los corazones en **Apocalipsis 2:23** *Y a sus hijos heriré de muerte, y todas las iglesias sabrán que yo soy el que escudriña la mente y el corazón; y os daré a cada uno según vuestras obras.*

1 Corintios 4:5 Así que, no juzguéis nada antes de tiempo, hasta que venga el Señor, el cual aclarará también lo oculto de las tinieblas, y manifestará las intenciones de los corazones; y entonces cada uno recibirá su alabanza de Dios.

Hechos 15:8 Y Dios, que conoce los corazones, les dio testimonio, dándoles el Espíritu Santo lo mismo que a nosotros;

Lucas 2:35 (y una espada traspasará tu misma alma), para que sean revelados los pensamientos de muchos corazones.

Lucas 16:15 Entonces les dijo: Vosotros sois los que os justificáis a vosotros mismos delante de los hombres; mas Dios conoce vuestros corazones; porque lo que los hombres tienen por sublime, delante de Dios es abominación.

Entonces, ¿Qué es lo que el gran Médico busca? Primero busca un corazón sano. Y eso nos lleva al punto número

2. Un corazón sano es aquel que ama a Dios con todo su corazón:

Marcos 12:33 y el amarle **con todo el corazón**, con todo el entendimiento, con toda el alma, y con todas las fuerzas, y amar al prójimo como a uno mismo, es más que todos los holocaustos y sacrificios.

3. Las enfermedades del corazón, cómo el corazón se endurece: En lo natural se llama aterosclerosis. Cuando esto sucede el corazón tiene un tiempo muy duro para bombear el oxígeno y nutrientes al resto de su cuerpo lo que debilita el cuerpo. Y en lo espiritual cuando vemos la misma cosa cuando los corazones se endurecen, las personas se vuelven débiles en su voluntad de servir a Dios y edificar el cuerpo de Cristo. El resto de los miembros del cuerpo también sufren cuando el corazón se endurece. Jesús dijo en:

Juan 12:40 Cegó los ojos de ellos, y **endureció su corazón**; Para que no vean con los ojos, y entiendan con el corazón, Y se conviertan, y yo los sane.

Efesios 4:18 teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón;

Hechos 28:27 Porque el corazón de este pueblo se ha engrosado, Y con los oídos oyeron pesadamente, Y sus ojos han cerrado, Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y entiendan de corazón, Y se conviertan, Y yo los sane.

Mateo 13:15 Porque el corazón de este **pueblo se ha engrosado**, Y con los oídos oyen pesadamente, Y han cerrado sus ojos; Para que no vean con los ojos, Y oigan con los oídos, Y con el corazón entiendan, Y se conviertan, Y yo los sane.

Santiago 3:14 Pero si tenéis celos amargos y contención en vuestro corazón, no os jactéis, ni mintáis contra la verdad;

Hebreos 4:7 otra vez determina un día: Hoy, diciendo después de tanto tiempo, por medio de David, como se dijo: Si oyereis hoy su voz, **No endurezcáis vuestros corazones.**

Marcos 3:5 Entonces, mirándolos alrededor con enojo, entristecido por **la** dureza de sus corazones, dijo al hombre: Extiende tu mano. Y él la extendió, y la mano le fue restaurada sana.

Mateo 19:8 El les dijo: Por la dureza de vuestro corazón Moisés os permitió repudiar a vuestras mujeres; mas al principio no fue así.

Hebreos 3:15 entre tanto que se dice: Si oyereis hoy su voz, No endurezcáis vuestros corazones, como en la provocación.

Hebreos 03:08 No endurezcáis vuestros corazones, Como en la provocación, en el día de la tentación en el desierto,

Hechos 7:39 *l* cual nuestros padres no quisieron obedecer, sino que le desecharon, y **en sus corazones se volvieron a Egipto**,

Lucas 21:34 Mirad también por vosotros mismos, que vuestros corazones no se carguen de glotonería y embriaguez y de los afanes de esta vida, y venga de repente sobre vosotros aquel día.

Lucas 21:26 desfalleciendo los hombres por el temor y la expectación de las cosas que sobrevendrán en la tierra; porque las potencias de los cielos serán conmovidas.

Lucas 8:12 Y los de junto al camino son los que oyen, y luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se salven.

Romanos 16:18 Porque tales personas no sirven a nuestro Señor Jesucristo, sino a sus propios vientres, y con suaves palabras y lisonjas **engañan los corazones de los ingenuos**.

Así que cuando el corazón se endurece, hay cosas que podemos hacer para limpiar nuestros corazones en lo natural así como también hay cosas que podemos hacer en lo espiritual. Para empezar tenemos que cambiar nuestra dieta. Porque lo que nos alimentamos determina gran parte de la condición de nuestro corazón. Sabemos que la ciencia tiene algunos productos que utiliza para limpiar el corazón. Bueno, Dios usa la Palabra de Dios y su Espíritu para purificar nuestros corazones y hacerlos blandos y flexibles en lo espiritual.

Isaías 57:15 Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre es el Santo: Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de espíritu, para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los quebrantados.

Salmos 51:17 Los sacrificios de Dios son el espíritu quebrantado; Al corazón contrito y humillado no despreciarás tú, oh Dios.

4. Dios limpia su corazón:

1 Pedro 3:15 sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros;

Santiago 5:8 Tened también vosotros paciencia, y afirmad vuestros corazones; porque la venida del Señor se acerca.

Santiago 4:8 Acercaos a Dios, y él se acercará a vosotros. Pecadores, limpiad las manos; y vosotros los de doble ánimo, purificad vuestros corazones.

1 Tesalonicenses 3:13 para que sean afirmados vuestros corazones, irreprensibles en santidad delante de Dios nuestro Padre, en la venida de nuestro Señor Jesucristo con todos sus santos.

Hechos 15:9 y ninguna diferencia hizo entre nosotros y ellos, purificando por la fe sus corazones.

Lucas 1:17 E irá delante de él con el espíritu y el poder de Elías, **para** hacer volver los corazones de los padres a los hijos, y de los rebeldes a la prudencia de los justos, para preparar al Señor un pueblo bien dispuesto.

5. Dios coloca Su Palabra en su corazón:

Hebreos 10:16 Este es el pacto que haré con ellos Después de aquellos días, dice el Señor: **Pondré mis leyes en sus corazones**, Y en sus mentes las escribiré,

Hebreos 8:10 Por lo cual, este es el pacto que haré con la casa de Israel Después de aquellos días, dice el Señor: Pondré mis leyes en la mente de ellos, Y sobre su corazón las escribiré; Y seré a ellos por Dios, Y ellos me serán a mí por pueblo;

2 Tesalonicenses 3:5 *Y el Señor encamine vuestros corazones al amor de Dios, y a la paciencia de Cristo.*

Romanos 2:15 mostrando la obra de la ley escrita en sus corazones, dando testimonio su conciencia, y acusándoles o defendiéndoles sus razonamientos,

6. El corazón es la morada del Espíritu Santo:

Efesios 3:17 para que habite Cristo por la fe en vuestros corazones, a fin de que, arraigados y cimentados en amor,

Gálatas 4:6 Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre!

- **2 Corintios 4:6** Porque Dios, que mandó que de las tinieblas resplandeciese la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.
- **2 Corintios 3:2** Nuestras cartas sois vosotros, escritas en nuestros corazones, conocidas y leídas por todos los hombres;
- **2 Corintios 1:22** el cual también nos ha sellado, y nos ha dado las arras del Espíritu en nuestros corazones.

Romanos 5:5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Finalmente, en el paso siete vemos que después de nuestra operación de corazón tiene éxito y que Dios ha inyectado nuestro corazón con su Palabra y la Vida, vemos que tenemos una garantía en nuestros corazones, y la garantía trae descanso y la paz que es contrario a la tensión que trae enfermedades del corazón.

7. Dios pone una seguridad en su corazón:

1 Juan 3:19 *Y en esto conocemos que somos de la verdad, y aseguraremos nuestros corazones delante de él;*

Hebreos 10:22 acerquémonos con corazón sincero, en plena certidumbre de fe, purificados los corazones de mala conciencia, y lavados los cuerpos con agua pura.

- **2 Pedro 1:19** Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
- **2 Tesalonicenses 2:17** conforte vuestros corazones, y os confirme en toda buena palabra y obra.

Colosenses 4:08 el cual he enviado a vosotros para esto mismo, para que conozca lo que a vosotros se refiere, y conforte vuestros corazones,

Colosenses 3:16 La palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría, cantando con gracia en vuestros corazones al Señor con salmos e himnos y cánticos espirituales.

Colosenses 3:15 Y la paz de Dios gobierne en vuestros corazones, a la que asimismo fuisteis llamados en un solo cuerpo; y sed agradecidos.

Colosenses 2:2 para que sean consolados sus corazones, unidos en amor, hasta alcanzar todas las riquezas de pleno entendimiento, a fin de conocer el misterio de Dios el Padre, y de Cristo,

Filipenses 4:7 Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.

Efesios 6:22 el cual envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que consuele vuestros corazones.

Traducido por: Hno. Mario Nina / Octubre, 2012 – La Paz, Bolivia